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ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR, 
PRESIDENTE

SEGURIDAD
1. Luis Rodríguez Bucio expuso ocho casos sobre jueces cuyas decisiones favorecen a 
presuntos delincuentes. Sobre el asesinato de un ciudadano de la India en el Viaducto, 
Ciudad de México, explicó que el 19 de agosto, Kerthan Shah, de 35 años, fue interceptado 
por 4 hombres sobre Viaducto para intentar despojarlo de dinero, pero uno de los asaltantes 
disparó en 11 ocasiones contra la víctima; señaló que, el modus operandi de este grupo de 
asaltantes contempla 4 equipos delictivos.

2. David Córdova destacó el esfuerzo de las dependencias del gabinete de Seguridad; 
detalló que del 22 de agosto al 4 de septiembre se desplegaron 118,130 efectivos de la 
Guardia Nacional, 147,925 efectivos de las Fuerzas Armadas y un total de 266,055 efectivos 
de seguridad. Informó que en el mismo periodo se incautaron 756 armas de fuego, 7 
granadas, 261 vehículos  y se detuvieron a 469 personas; agregó que se aseguraron 20.3 
kg de fentanilo, 40,392 kg de metanfetamina, 5,364.3 kg de cocaina, 349 kg de marihuana, 
$3'872,994 pesos, $2'847,616 dólares y 89 laboratorios. 

Respecto al combate al huachicol, señaló que en el periodo se han incautado 470,575 litros 
de combustible y en lo que va de 2023 se han localizado 3,852 tomas clandestinas; destacó 
el uso de inteligencia para detener a un integrante de la célula delictiva "Los Demonios", 
en Sonora y a 2 integrantes de la célula delictiva "gente del Guano".

3. Rosa Icela Rodríguez informó que es posible tramitar la constancia de antecedentes 
no penales federales a través de internet; dijo que del 2 de noviembre de 2022 al 31 
de agosto de 2023 se han emitido 279,376  constancias en línea, lo que equivale a un 
ingreso de 59 mdp a la Tesorería. En cuanto al programa de "Regularización de Vehículos 
de Procedencia Extranjera", indicó que 1,751,263 vehículos han sido regularizados, de los 
cuales se obtuvieron 4,378,157,500 pesos; agregó que el programa estará vigente hasta el 
30 de septiembre de 2023.

Presentó un video sobre el programa de "Regularización de Vehículos de Procedencia 
Extranjera", en el que se detalla que se han pavimentado 2,841,000 metros cuadrados 
gracias a este programa. También mostró un video sobre el programa "Tianguis del 
Bienestar", el cual comenzó a aplicarse en la Región de la Huasteca donde se han entregado 
284,484 bienes nuevos a 19,810 familias de 184 comunidades; adelantó que se visitarán 
municipios de Puebla y San Luis Potosí. Resaltó que desde su inicio y hasta la fecha, el 
programa ha distribuido más de 9 millones de bienes nuevos a más de 387 mil familias de 
205 municipios de Oaxaca, Chiapas, Guerrero, Hidalgo y Veracruz.

Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana
Luis Cresencio Sandoval González, secretario de la  Defensa Nacional
José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina
David Córdova Campos, comandante de la Guardia Nacional
Luis Rodríguez Bucio, subsecretario de Seguridad Pública
Jesús Ramírez Cuevas, coordinador general de Comunicación Social de la Presidencia 
de la República
Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud
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COMBATE A LAS DROGAS

GRITO DE INDEPENDENCIA

BIENESTAR

PODER JUDICIAL

TRANSPARENCIA

1. Hugo López-Gatell informó sobre los riesgos del consumo de Fentanilo y destacó que 
afortunadamente en México no es todavía un problema importante de salud pública; dijo 
que el fentanilo es 100 veces más potente que la morfina y 50 veces más potente que 
la heroína; indicó que esta sustancia puede encontrarse en múltiples formas y causa la 
pérdida de la voluntad y la capacidad de interacción. Advirtió que en EUA hay una tendencia 
a mezclar el fentanilo con otras drogas, como la Xilacina, que es un medicamento sedante 
de uso veterinario.

1. Detalló que el programa de celebración del Grito de Independencia del 15 de septiembre: 
de 19:00 a 22:00 horas participarán 850 niñas y niños de los Semilleros Creativos, de 22:00 
a 23:00 horas el Grupo Frontera ofrecerá un concierto, a las 23:00 horas será la Ceremonia 
de "El Grito", y después de la Ceremonia Oficial, el Grupo Frontera tocará una hora más; 
mientras que el 16 de septiembre se realizará el Desfile.

1. Explicó que fue posible trabajar de manera coordinada con el gobernador del Estado 
de México, Alfredo del Mazo, debido a que se ha puesto por delante el interés general, 
independientemente del partido político; destacó que se pudo avanzar en obras de 
infraestructura urbana como el tren "El Insurgente", el metrobús de Valle de Chalco a 
Iztapalapa, y la vialidad de Buenavista al AIFA. 

Reiteró su agradecimiento al gobernador mexiquense y añadió que ayudó mucho a 
la distribución de los Libros de Texto Gratuitos en la entidad. Aseguró que va a seguir 
adelante el desarrollo en el estado y la atención a todos, dando la preferencia a los más 
pobres; adelantó que el 15 de septiembre inaugurará "El Insurgente", que es el tren que va 
de Toluca a la Ciudad de México.

2. Adelantó que a finales de año su Gobierno propondrá que se siga aumentando el salario 
mínimo; destacó que en 2024 la pensión para Adultos Mayores aumentará 25% y todos los 
programas del Bienestar también tendrán aumentos.

1. Insistió que es necesario y urgente la renovación del Poder Judicial; detalló que la mejor 
forma es que se elija a los jueces, magistrados y ministros de manera directa, para que 
sea el pueblo el que los elija; refirió que en la iniciativa de reforma que presentará se 
incluirán los requisitos para ser juez, magistrado o ministro "porque se necesita gente 
recta e incorruptible".

1. Jesús Ramírez dijo que la política de comunicación del presidente ha cambiado la forma 
de dialogar y de hablarle a los ciudadanos; por lo que todos los días el presidente rinde 
cuentas a la sociedad en las conferencias matutinas. Denunció que algunos medios de 
información también son representantes de empresas que tienen negocios e intereses, 
incluso se ha ventilado cómo se utilizan noticias falsas para querer manipular a la gente o 
generar una imagen negativa del Gobierno. 

Aseguró que en las conferencias matutinas hay libertad para preguntar y no se controlan las 
preguntas; expresó que las conferencias son un espacio de libertad y no de manipulación.
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GOBERNABILIDAD

ECONOMÍA

PROCESO ELECTORAL

INFRAESTRUCTURA

SISTEMA PORTUARIO

SALUD

JUSTICIA

1. Expuso que sus prioridades para antes de que finalice su gobierno son: concluir todas 
las obras y no dejar inconclusas, no sólo las construcciones, sino también el derecho del 
pueblo a la salud; que continúen todos los programas del Bienestar, y mejorar los ingresos 
de los trabajadores al servicio del Estado. Informó que actualmente se entregan 12 millones 
de becas a estudiantes de todos lo niveles educativos, e informó que se buscará ampliar el 
número de becas en educación básica y superior, donde no es universal.

1. Detalló que según el INEGI, la caída de la economía en 2020, por la pandemia de COVID-19, 
fue de -8.8%, mientras que el crecimiento económico en 2021 fue de 6.1%, en 2022 de 3.9%, 
y en lo que va de 2023 el crecimiento ha sido de 3.6%; lo que en promedio anual resulta 
en un crecimiento de 0.9%. Aseguró que no se ha tenido ninguna crisis interna en el país, 
como en otros tiempos; expuso que de acuerdo a su análisis no se va a tener crisis interna, 
porque no va a haber crisis financiera en EUA por la elección presidencial noviembre de 
2024.

1. Al ser cuestionado sobre la sucesión presidencial, recomendó a su posible sucesor que 
no se pierda el impulso en lo que tiene que ver con inversión pública y con la industria de 
la construcción, para que se sigan generando empleos, porque   reactiva la economía y 
fortalece el mercado interno.

1. David Córdova indicó que en la carretera federal Veracruz-Puebla se aplicará un plan 
similar al de la autopista México-Acapulco, que incluye un mayor despliegue de efectivos 
e incluso drones.

1. Rafael Ojeda informó que la Administración del Sistema Portuario Nacional de Veracruz, 
ha atendido a los pescadores locales; explicó que no se puede permitir que entren por la 
Administración del Sistema Portuario los pescadores por cuestión de seguridad.

1. Detalló que ya se está cerrando el basurero de "Las Matas", el cual era un foco de 
contaminación en toda la zona de Coatzacoalcos y Minatitlán; explicó que ya se está 
iniciando el deposito de basura mediante un tratamiento especial en Nanchital, Veracruz, 
el cual es un basurero cuidado por la SEMARNAT, por lo que no va a haber ningún problema. 
Pidió no culpar a la presidenta municipal de Nanchital por el basurero; adelantó que se 
van a hacer obras y detalló que no se va a contaminar, ni se va a permitir que haya malos 
olores.

1. Explicó que la FGR apeló la decisión de un juez para exonerar a Emilio Lozoya de la venta 
de la planta de fertilizantes de Agronitrogenados, argumentando que Alonso Ancira ya 
pagó, por lo que ya no hay daño que pagar; reveló que Ancira no termina de pagar, porque 
debe más de 100 mdd.

2. Luis Rodríguez detalló que Jean Succar Kuri permanece en el penal de Chiapas, en el 
CEFERESO No. 15, pero que ya está la instrucción para que sea trasladado a Cancún; dijo 
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DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA
Anunció que mañana, 6 de septiembre, 
Morena va a dar a conocer el resultado 
de quién ganó la encuesta para ser 
"Coordinador o Coordinadora de la Defensa 
de la Transformación"; adelantó que podría 
entregar mañana por la tarde-noche el 
bastón de mando al que gane.

Al referirse a los medios de comunicación, 
Jesús Ramírez expresó: "la prensa se regula 
con la prensa o, dicho de otra manera, son las 
audiencias, son los ciudadanos los que deben 
juzgar o calificar la labor de los medios de 
comunicación, tienen una responsabilidad 
con sus audiencias, con los ciudadanos y es a 
ellos a los que se deben".

EDUCACIÓN
1. Denunció que el ministro Luis María Aguilar resolvió que no se entregaran los Libros de 
Texto Gratuitos en Chihuahua y Coahuila, dijo que tampoco resuelve, ni dice nada sobre el 
expediente por el cual debe o no  una empresa pagar 25 mil mdp de impuestos.

que el traslado es una orden del juez. Por su parte, Rosa Icela Rodríguez dijo que se analiza 
qué hacer con la orden de un juez sobre el traslado, porque se considera que un caso tan 
grave debe estar en un penal federal; aunque se acatará la orden del juez.

3. Advirtió que se analiza qué recursos legales se tienen para apelar la decisión de un juez 
de trasladar a Jean Succar Kuri a un penal de Cancún; reveló que en todos estos casos se 
envía una queja al Consejo de la Judicatura para que ellos también intervengan; "nunca 
se castiga a un juez, a un magistrado, a un ministro, hay impunidad completa", sentenció.


